
【学校運営協議会】 

 

11月 27日に学校運営協議会が開催されました。学校運営協議会は、さまざまな立場の方を

委員としてお招きし、多様な観点から学校運営等に関する意見などをお伺いする場になりま

す。いただいた意見は、次年度の学校経営計画や日頃の学校運営に活かしています。 

今回は、学校活動の取り組み紹介ということで、高等部３年生の生徒たちによるお茶の提供

がありました。提供する前のお茶を入れる段階から、相手に失礼のないように提供する時の

セリフまで考えたりととても積極的な様子でした。接客場面では、緊張しながらも相手をき

ちんと見ながらお茶の提供をすることができました。 

 

会議においても、さまざまな観点からの意見交流がありました。 

今回のご意見を踏まえて学校運営に活かして行きたいと思います。 

 

    

 


